



# 学校だより 4月号

令和7年4月7日発行

ふるさとに学び ふるさとで遊び ふるさとを愛する子 ～ふれあいがやき豊かな心～

## 令和7年度スタート

校長 杉山 波也



始業式・入学式の日を待っていたかのように、校内の桜が咲き続いています。風が吹くたびに、ひらひらと舞い落ちる花びらは、子どもたちの入学・進級をお祝いしてくれているようです。

50名の1年生を迎え、357名の子どもたちとの新たな学校生活が始まりました。子どもたちは、本日の着任式・始業式・入学式に参加し、新しい学年・学級になり、新しい友だち、先生と出会い、3月までとは違った雰囲気を感じ、一つ上の学年となった実感が少しずつわいてきたことでしょう。これから始まる学校生活への期待に胸膨らませるとともに、新しい環境となることにドキドキしている子も少なくないと思います。子どもたちがこれから始まる生活を安心して過ごしていけるよう、私たちから話しかけたり、声に耳をかたむけたり、子どもたちの様子を温かく見守っていきます。もし、相談したいことなどあったら、遠慮せず、どの先生に話してもよいことを、お子さんに伝えていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。



今年度も、本校の学校教育目標「ふるさとに学び ふるさとで遊び ふるさとを愛する 鴨志田緑の子～ふれあい・かがやき・豊かな心～」の具現化へ向けて取り組んでまいります。昨年度までも、まちに住む方や働いている方のお話を伺ったり、まちの自然や歴史的な魅力について調べ、発信したり、田んぼや畑でお米や野菜を育てたりと、地域の皆様のお力をお借りしながら、「ふるさと」とかかわる様々な学習を行ってまいりました。子どもたちが住んでいるまちですが、出かけるたびに新しい発見や気づきがあり、また、



様々な「人・もの・こと」とのかかわりは、子どもたちの豊かな心の成長にもつながっていきます。今年度も、鴨志田のまちへ出かけ、様々な「人・もの・こと」とかかわる活動を行い、子どもたちが楽しみながら主体的に学んでいけるよう支援していきます。まちのなかで学習している子どもたちを見かけたら、温かく見守っていただけたら幸いです。引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。